

## Empoderando a los habitantes de Alberta con discapacidades

Febrero 04, 2025 [Consultas de la Prensa](#)

El gobierno de Alberta lanzará un nuevo programa para los habitantes de Alberta con discapacidades para que puedan recibir el apoyo que necesitan mientras buscan carreras significativas.

Las personas con discapacidades no deberían tener que elegir entre obtener el apoyo que necesitan y tener la oportunidad de seguir una carrera significativa. Los habitantes de Alberta con discapacidades y las organizaciones que los apoyan han dicho claramente que quieren apoyos que satisfagan sus necesidades y habilidades singulares, en lugar de la solución actual de patrón único para todos.

En respuesta a esa solicitud, el gobierno de Alberta está creando un nuevo Programa de Asistencia para Personas con Discapacidad de Alberta (ADAP), que se lanzará en Julio de 2026. Este nuevo programa de beneficios para personas con discapacidades empoderará a los habitantes de Alberta con discapacidades para que busquen oportunidades satisfactorias de trabajo mientras continúan recibiendo los beneficios que necesitan.

"Las personas con discapacidad no deben ser castigadas por conseguir un trabajo. Cada dólar que ganan de su sueldo debería ayudarlos a estar mejor, y no amenazar su acceso a los medicamentos que necesitan. Es por eso que estoy emocionado de anunciar el nuevo Programa de Asistencia para Personas con Discapacidades de Alberta, y espero ver el impacto positivo que tendrá en los habitantes de Alberta con discapacidades".

*Jason Nixon, Ministro de Personas Mayores, Comunidad y Servicios Sociales*

El ADAP se diseñó cuidadosamente basado en las participaciones de los habitantes de Alberta con discapacidades, quienes destacaron la importancia de proporcionar vías de acceso al empleo para las personas que pueden trabajar pero que aún necesitan apoyo. Los habitantes de Alberta que reciben ADAP podrán ganar más trabajando mientras continúan recibiendo sus beneficios financieros, con exenciones de ingresos más altos que cualquier otro programa. Aquellos que reciben ADAP también podrán recibir los beneficios de salud que necesitan, independientemente de sus ingresos laborales. Este nuevo programa garantizará que más habitantes de Alberta con discapacidades puedan disfrutar de los beneficios del trabajo como ganar un sueldo, desarrollar habilidades y

forjar relaciones, sin dejar de recibir apoyos que satisfagan sus necesidades y habilidades singulares.

A través de ADAP, los habitantes de Alberta con discapacidades no solo recibirán los beneficios financieros y de salud de los que dependen, sino que también tendrán acceso a los recursos y herramientas que necesitan para adquirir nuevas habilidades y trabajar a su máximo potencial. Para apoyar esto, el gobierno de Alberta invertirá más para ampliar los apoyos al empleo y alentar a los empleadores del sector privado a derribar las barreras del empleo para las personas con discapacidades. Al proporcionar vías de empleo para las personas que pueden trabajar pero que aún necesitan apoyo, el gobierno de Alberta está empoderando a las personas con discapacidad para que persigan sus pasiones, lo que conduce a un mayor sentido de propósito y una mejor calidad de vida.

Alberta ofrece algunos de los apoyos más completos del país para las personas con discapacidades, y el programa consolidado de Ingresos Garantizados para las Personas con Discapacidades Graves (AISH) seguirá estando ahí para las personas con discapacidades permanentes y graves que no pueden trabajar. Aquellos que actualmente están en AISH continuarán recibiendo sus beneficios, y las solicitudes continuarán siendo procesadas para garantizar que los solicitantes elegibles reciban los beneficios lo antes posible. El gobierno de Alberta se ha comprometido a garantizar que la provincia siga teniendo los mejores programas de discapacidad de Canadá.

A partir de julio de 2026, los solicitantes de asistencia de ingresos por discapacidad serán evaluados tanto para el nuevo programa como para AISH, lo que garantizará que los solicitantes elegibles se coloquen en el programa que mejor se adapte a su situación singular. Para que el proceso de evaluación médica sea más rápido y accesible, los solicitantes se conectarán con una lista de profesionales médicos precalificados que pueden completar su amplia evaluación médica. Además, las aprobaciones de solicitudes se simplificarán mediante el establecimiento de un nuevo panel de revisión compuesto por profesionales médicos con la experiencia necesaria para comprender mejor las necesidades de los solicitantes. Estas mejoras garantizarán que los habitantes de Alberta con discapacidades puedan obtener lo antes posible los apoyos que necesitan.

## Datos rápidos

- En 2024, la provincia invirtió más de \$3.5 mil millones para apoyar a los habitantes de Alberta con discapacidades, la cantidad más alta de la historia.
- El nuevo Programa de Asistencia para Personas con Discapacidad de Alberta entrará en funcionamiento en Julio de 2026.
- Aquellos que actualmente están en AISH continuarán recibiendo sus beneficios.

- o Todos los clientes actuales de AISH recibirán más información sobre el nuevo programa en Marzo.
- o Los clientes también pueden ponerse en contacto con su asistente social o con Alberta Supports si tienen preguntas o desean información adicional.

## Información relacionada

- [Programa de Asistencia para Personas con Discapacidad de Alberta](#)
- [Hoja informativa](#)

## Multimedia

- [Vea la conferencia de prensa](#)

## Consultas de la Prensa

[Ashley M. Stevenson](#)

587-357-2141

Secretaria de Prensa, Personas Mayores, Servicios Comunitarios y Sociales